

Pfizer condamné par l'EPA

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-11-03 18:01:48 - Vu sur pharmacie.ma

Le laboratoire Pfizer s'est vu infliger une amende de 190 000 \$ par l'Agence de protection de l'Environnement (EPA) des Etats-Unis. L'agence reproche au laboratoire d'avoir omis d'indiquer qu'il utilisait de l'ammoniac et de la méthylamine dans son usine basée à Barceloneta (Porto Rico). Lors de la visite de contrôle, ces deux composés étaient présents dans des quantités supérieures aux réglementations, sans aucune déclaration de la part de Pfizer. L'EPA précise que ces substances ne font plus partie des processus de l'usine.